

Die Uhr tickt wieder

Großer Andrang beim Repair-Café im Eschollbrücker Bürgerheim

Pfungstadt (red.) - Über 25 „Aufträge“ wurden am Samstag, 20. Februar, von 15 bis 18 Uhr im Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken entgegengenommen. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Von den acht ehrenamtlichen Experten wurden folgende Geräte repariert: Spieluhr, Nähmaschine, Kaffeemaschine, Topf, Filmprojektor, Aktenvernichter, Lampe, und vieles mehr. Auch zwei Jungen kamen mit ihrem Opa, um ihren Roller reparieren zu lassen. Um die Wartezeit zu überbrücken, gab es im Jugendraum wie-



Auch beim letzten Repair-Café wurden wieder viele Alltagsgegenstände instand gesetzt und vor der Entsorgung gerettet.

der leckeren selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Einige der Besucher kamen diesmal sogar extra aus dem ganzen Landkreis

angereist um ihre defekten Geräte reparieren zu lassen. Das nächste Repair-Café findet am Samstag, 19. März, statt.

Weitere Infos:
www.repaircafe-pfungstadt.de
matthias.hirt@pfungstadt.de,
(06157) 9881601.